

 Fecha:
 27-06-2025
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 Sin Datos

 Medio:
 El Lector
 Cm2:
 419,2
 Lectoría:
 Sin Datos

 Supl.:
 El Lector
 VPE:
 \$ 205.399
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: GORE Maule impulsa la participación vecinal en Empedrado con nuevo centro comunitario

GORE Maule impulsa la participación vecinal en Empedrado con nuevo centro comunitario



EMPEDRADO. - Con una inversión superior a los 126 millones de pesos, fue inaugurado el nuevo Centro Comunitario del sector Hermanos Pereira en la comuna de Empedrado. Se trata de un proyecto que busca fortalecer la organización vecinal y dar respuesta a una sentida necesidad de la comunidad: contar con un espacio adecuado para el desarrollo de actividades sociales, cultura-

les y de apoyo mutuo.

La iniciativa, financiada por el Gobierno Regional del Maule y coordinada con el municipio, contempló la construcción de una moderna infraestructura de albañilería de 114 m², que incluye un salón multiuso, cocina, oficina, bodega, dos baños y un muro de contención

"Estamos muy contentos de poder inaugurar este espacio tan anhelado por los vecinos de este sector. Para nosotros como Gobierno del Maule es fundamental dar respuesta estas demandas que no solo mejoran la infraestructura existente, sino que contribuye a la cohesión social, la participación ciudadana y la inclusión", señaló el gobernador regional Pedro Pablo Álvarez-Salamanca.

La ceremonia contó con la presencia del alcalde Carlos Correa; el administrador regional del GORE, Luis Verdejo; el jefe de la División de Presupuesto e Inversión Regional, Cristian Arellano; el consejero regional Silvio del Río; concejales y representantes de la comunidad, quienes valoraron el cumplimiento de un anhelo largamente esperado.

"Agradecer el compromiso del Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca de poder financiarnos esta gran obra que es un espacio que viene a contribuir al mejoramiento de las condiciones de los vecinos. Así que más que agradecido del apoyo del Gobierno Regional y también de los funcionarios municipales que están realizando todo este trabajo operativo y técnico para que se materializará este gran proyecto", destacó el alcalde Carlos Correa.

El Administrador Regional del Gobierno Regional, Luis Verdejo, destacó que "hoy nos damos cuenta de que el Gobernador Pedro Pablo Álvarez-Salamanca si cumple, por eso hoy la gente está tan contenta en esta sede, escuchamos la música, la felicidad de la gente y eso es lo que estamos haciendo en el Gobierno Regional, llevando dignidad a las personas".

Este nuevo centro se pro-

yecta como un espacio seguro, accesible e inclusivo, pensado para el encuentro ciudadano y el desarrollo de actividades comunitarias. Beneficiará a más de 160 personas y representa un paso concreto hacia el fortalecimiento vecinal en Empedrado. Con esta obra, el Gobierno Regional reafirma su compromiso con un desarrollo más justo y equilibrado para todas las comunas del Maule, impulsando proyectos que nacen desde las propias necesidades de la gente.

"Mucha emoción y quiero dar las gracias a todas las autoridades y ojalá que con los vecinos nos reunamos más porque somos pocos y es importante cuidar la sede. Le doy las gracias al Municipio, al Gobierno Regional y a los profesionales de la obra", agradeció la presidenta de la junta de vecinos, Mónica Valencia.

